

## **Richard-Merten-Preis 2007 ausgeschrieben**

Im Jahr 2007 wird wieder der mit 10.000 Euro dotierte Richard-Merten-Preis zur Förderung der Qualitätssicherung in der Medizin mit dem Thema: „Qualität heilberuflichen Handelns“ ausgeschrieben. Die Stiftung zeichnet Arbeiten aus, die unter Nutzung moderner EDV eine Verbesse-

rung des medizinischen/pharmazeutischen Handelns ermöglichen.

Die zur Bewertung vorgelegten Arbeiten dürfen nicht länger als 32 Manuskriptseiten sein und müssen samt Anschreiben, Abstract, Lebenslauf und Foto des Bewerbers sowie der Versicherung, die Arbeit für keine andere Auszeichnung eingereicht zu haben, bis zum 31. Mai 2007 bei der Geschäftsstelle des Kuratoriums Richard-Merten-Preis eingegangen

sein. Material auf elektronischen Datenträgern ist nicht zugelassen.

Der Richard-Merten-Preis 2007 wird im Herbst im Rahmen des Deutschen Apothekertages verliehen. Weitere Informationen sowie die genauen Ausschreibungsinhalte finden sie unter: [www.richard-merten-preis.de](http://www.richard-merten-preis.de) oder bei der Geschäftsstelle des Kuratoriums Richard-Merten-Preis, c/o MCS AG, Im Kappelhof 1, 65343 Eltville.